

Déclaration de Daniel Patu en fin de conseil municipal du 28 mai 2020

C'est un conseil municipal de mise en place spécial puisqu'à huis clos.
Et dans une ambiance tout de même un peu plombée par la crise sanitaire et ses contraintes.
Ces quelques mots, seront mis sur le site internet à destination des habitants et du monde entier !!!

Pour commencer, quelques remerciements en premier, ceux qui sont à l'origine de cette réunion. Je veux remercier les habitants qui ont voté, quel que soit leur vote.
Ensuite ceux qui nous ont fait confiance et nous ont élu au premier tour.
Evidemment je remercie tous les colistiers de bien vivre à FAVIERES, élus ou non ! Car le travail qu'ils ont réalisé est d'une qualité rarement vu dans le cadre d'une élection.
Pas seulement des mots, mais des documents, des engagements.

Pour continuer, je remercie aussi tous les soignants, au sens le plus large pour le travail qu'ils ont accompli, souvent dans des conditions difficiles.
Car si nous sommes ici aujourd'hui, sans le savoir, c'est peut-être grâce à eux !
La crise sanitaire et les mesures imposées (qui ont conduit au report du Conseil Municipal du 21 mars) à engendrer une période inédite.
Craintes, frustrations, impatience ont été ressenties, chacun selon sa situation.

Elle a aussi permis de nous préparer.
Ce conseil municipal est le départ du travail que nous nous sommes engagés à conduire.
Chaque élu est un conseiller municipal à part entière, son avis doit être écouté et étudié.
Peu importe celui ou celle qui la prononce, une bonne idée est une bonne idéeet réciproquement, une mauvaise est une mauvaise !
L'organisation et le mode de fonctionnement que nous allons mettre en place a été choisi pour garantir l'expression de chacun, positive ou son contraire, chacun d'entre nous en sera responsable.

Je souhaite que le mandat qui s'ouvre à nous soit bénéfique pour la commune et ses habitants.
Mais aussi qu'il laisse en chacun des conseillers le souvenir d'une expérience enrichissante...Ce n'est pas souvent le cas !
Il nous faut un climat de sérénité et de respect des personnes. J'y veillerai.
Nous avons en commun la volonté de travailler pour les habitants de notre village (petit et rural).
Seul compte ce qui est visible par les habitants, ce qu'ils vont apprécier ou pas et parfois juger.
Pour les informer, 2 outils de communication : Le bulletin l'Arbre à Lettres, qui va continuer, et le site internet qui va devenir le support principal du fait de sa nouvelle réactivité !

En conclusion.
Le mandat qui débute ne sera pas celui prévu.
La crise qui commence (oui la crise sanitaire n'est que le début) va changer toutes les prévisions, l'économie, les modes de vie, les relations humaines.
Toutes ces évolutions vont impacter notre commune.
Je ne ferais qu'un vœu, que tous les changements à venir améliorent la vie des bipèdes, que nous sommes, sur notre belle planète.

Merci.